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14. Generalversammlung der TössLobby 2020 

 

1. Form und Ablauf der Generalversammlung 2020 

 Aufgrund der Coronavirus-Pandemie wird die 14. Generalversammlung der TössLobby NICHT 

im GZ Bahnhof Töss durchgeführt sondern durch eine «Papier-GV» (Zirkular-Verfahren) 

ersetzt.  

Was heisst das für die Mitglieder? 

-  Es wird keine Versammlung abgehalten. 

-  Die Mitglieder haben die Möglichkeit, mit diesem Formular über die Vereinsgeschäfte zu 

entscheiden, d.h. abzustimmen und zu wählen. 

Eine Verschiebung der GV hat der Vorstand verworfen, weil aufgrund der unsicheren Situation 

ein zuverlässiges Verschiebedatum nicht planbar ist.  

Der Umfang der GV wird in diesem Jahr beschränkt auf die «unentziehbaren Aufgaben» gem. 

Statuten, Art.5. Wir bitten Dich, die folgenden Entscheide in den Kapiteln 2 bis 9 zu fällen, 

damit auch die GV 2020 trotz der speziellen Situation beschlussfähig ist. Widersprüchliche 

Entscheide (z.B. ☒ Ja und ☒ Enthaltung angekreuzt) werden in der Auswertung als ungültig 

taxiert.  

Bitte dieses Formular ausfüllen und am besten gleich (spätestens bis 16.06.2020) retournieren 

an: Helena Suter, Giesserstrasse 23, 8406 Winterthur oder vorstand@toesslobby.ch 

Bitte nicht vergessen zu unterschreiben! 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Die Zählung der Stimmen erfolgt durch Auswertung der zugestellten Formulare. Für die 

Auswertung der Formulare (was einer Stimmenzählung gleichgesetzt wird) schlägt der 

Vorstand Helena Suter vor.  

Entscheid:  
Als Stimmenzähler/in wähle ich:  

 
☐ Helena Suter 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

 
 

3. Abnahme Protokoll der 41. Mitgliederversammlung (MGV) vom 

28.01.2020 

Das Protokoll liegt bei. Der Vorstand empfiehlt die Annahme.  

Entscheid: Ich genehmige das Protokoll der MGV:   ☐ Ja ☐ Nein ☐ Enthaltung 

Das Protokoll der 13. Generalversammlung wurde bereits an der Mitgliederversammlung am 

17.09.2019 abgenommen.  

 

mailto:reto@luethard.ch
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4. Abnahme der Jahresrechnung 2019 

Die Jahresrechnung liegt bei. Der Vorstand empfiehlt die Annahme.  

Erläuterung: Das hohe Minus in der Bilanz im Jahr 2018 von CHF -3'405.90 und das Plus der 

Bilanz im Jahr 2018 von CHF 2'588.05 kommt daher, dass im Jahr 2018 die Rechnungen für die 

Mitgliederbeiträge nicht versandt wurden. Im Jahr 2019 wurden dann Rechnungen für zwei 

Jahresbeiträge versandt.   

Entscheid: Ich genehmige die Jahresrechnung 2019:   
☐ Ja ☐ Nein 

☐ Enthaltung 

 
 

5. Abnahme des Revisionsberichtes 2019 

Die Revisoren Adriana Perez und Albin Manser bestätigten an der Revision vom 03.06.2020 die 

Jahresrechnung. Sie empfehlen der Generalversammlung die korrekte Buchführung zu 

genehmigen.  

Entscheid: Ich stimme dem Revisorenbericht zu:   
☐ Ja ☐ Nein 

☐ Enthaltung 

 
 

6. Abnahme des Budgets 2020 

Das Budget liegt bei. Der Vorstand empfiehlt die Abnahme.  

Entscheid: Ich genehmige das Budget 2020: 
☐ Ja ☐ Nein 

☐ Enthaltung 

 
 

7.   Festlegung der Mitgliederbeiträge 2020 

Der jährliche Mitgliederbeitrag beläuft sich seit Jahren auf 100.-/Verein. Arbeitsgruppen (AG) 

werden in der Regel von den Beiträgen befreit. Der Vorstand empfiehlt den Mitgliederbeitrag 

so beizubehalten. 

Entscheid:  
Ich lege den Mitgliederbeitrag 

 
☐ 100.- Fr 

  

   
fest auf: ☐ anderer Betrag: ______________ ________________________     
 ☐ Ich enthalte mich der Stimme 

 

  

   
 

8. Wahlen 

Der Vorstand wird jährlich gewählt. Wir empfehlen die Wahl der bisherigen Mitglieder zu 

bestätigen. 

Entscheid : 

Als Vize-Präsidentin wähle ich:  ☐ Flurina Pescatore (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle 
ich:  

☐ Michael Zundel (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle 
ich: 

☐ Claudia Hürner (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle ☐ Line Girardin (bisher) 
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ich: ☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle 
ich: 

☐ Helena Suter (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle 
ich: 

☐ Pascal Poller (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ ich enthalte mich der Stimme 

Als Vorstandsmitglied wähle 
ich: 

☐ Marc Wyler (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ ich enthalte mich der Stimme 

* der Vorstand konstituiert sich selber.  
 

Als Revisior/in wähle ich:  ☐ Adriana Perez (bisher) 

☐ Albin Manser (bisher) 

☐ andere Person:  ______________________________ 

☐ Ich enthalte mich der Stimme 

 
 

9. Aufnahme des Vereins "Tössemer Dorfet" und des Vereins "Erlach 

Squashclub Winterthur"  als Mitglieder der TössLobby 

A) Der Verein "Tössemer Dorfet" hat den Antrag zur Aufnahme als neues Mitglied der 
TössLobby gestellt. Der Vorstand empfiehlt deren Aufnahme.  

B) Der Erlach Squashclub Winterthur hat den Antrag zur Aufnahme als neues Mitglied 

der TössLobby gestellt. Der Vorstand empfiehlt deren Aufnahme.  

Information: Der Squashclub ist ein kleiner, aber familiärer Squashclub. Sie sind vom Center in 

Wülflingen umgezogen in das Squashcenter Auwiesen und würden sehr gerne der Tösslobby als Verein 

beitreten. Die Anfrage kam von Philip Stäuble. Nach einem telefonischen Kennenlernen, bei dem Flurina 

Philip Stäuble die Funktion und Idee der Tösslobby vorgestellt hat, hat der Vorstand des Vereins 

beschlossen, dass sie beitreten möchten.  

Entscheid: Ich stimme der Aufnahme zu: 
A) Tössemer Dorfet 
B) Erlach Squashclub Winterthur (Auwiesen) 

☐ Ja 

☐ Ja 

☐ Nein 

☐ Nein 

☐ Enthaltung 

☐ Enthaltung 

  

 

 

_______________________________  

Verein 

 

 

_______________________________ _______________ __________________ 

Vorname, Name Datum Unterschrift 
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10. Bemerkungen 

Es wurden keine Anträge zuhanden der GV 2020 eingereicht. Somit gibt es keine 

traktandieren Anträge, die behandelt werden und über die beschlossen wird.  

 

Deine Bemerkungen:  

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 


